



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERISAAN PERHATIAN KHUSUS

Duit Perjalanan Dinas Dipangkas Bayar Internet

Dua Fraksi Ancam Proses Hukum

SELUMA - Dua Fraksi di DPRD Seluma, yakni Fraksi Gerindra dan Fraksi NasDem melayangkan protes keras. Terkait dengan keputusan Ketua DPRD Seluma, Nofi Eriyan Andesca, S.Sos yang mengalihkan anggaran perjalanan dinas DPRD Seluma dalam APBD 2019 untuk menutupi anggaran internet Pemkab Seluma. Jika ini tetap dilanjutkan, dua fraksi ini akan membawa masalah ini ke ranah hukum.

Sebab mereka menilai, tindakan Ketua DPRD Seluma melakukan pemangkasan perjalanan dinas tersebut salah besar. Untuk menggeser item anggaran harus dibahas dan diputuskan melalui rapat Banggar.

Ketua Fraksi NasDem DPRD Seluma, Tenno Heika, S.Sos, MM mengatakan fraksinya tidak

setuju jika anggaran perjalanan dinas tersebut dipangkas. Kemudian dialihkan untuk menutupi biaya internet Pemkab Seluma.

"Salah besar ini. Jangan coba-coba alihkan anggaran itu, bisa panjang urusannya nanti," ujar Tenno, yang juga mantan Ketua DPRD Seluma ini.

Dikatakan Tenno, jika anggaran perjalanan dinas tersebut tetap dialihkan, dirinya khususnya fraksi NasDem akan membawa perkara ini ke proses hukum. Karena tindakan ini salah besar, tanpa ada pembahasan bersama Banggar.

"Saya tidak main-main ini. Jika benar dipangkas, saya akan bawa perkara ini ke proses hukum," ancam Tenno.

Hal senada juga disampaikan Ketua Fraksi Gerindra, Okti Fitriani, S.Pd, M.Si. Okti mengatakan dirinya juga akan membawa perkara ini ke hukum, jika anggaran perjalanan dinas ini

dipangkas.

"Pembahasan APBDP ini di lakukan tim Banggar dan TAPD sebelum pelantikan anggota DPRD periode 2019-2024. Jadi kalau Ketua sementara DPRD Seluma melakukan perubahan sendiri dan mengabaikan keputusan Banggar, itu adalah melawan hukum. Kami tidak akan tinggal diam," bebarnya.

Ketua Sementara DPRD Seluma, Nofi Eriyan Andesca, S.Sos membenarkan jika anggaran perjalanan dinas di Sekretariat DPRD Seluma dilakukan pemangkasan untuk membantu biaya anggaran internet Pemkab Seluma. Anggaran perjalanan dinas Sekretariat DPRD Seluma di APBDP 2019 ini hanya Rp 1 miliar.

"Sudah disepekat pemangkasan ini bersama TAPD. Untuk di Sekretariat DPRD Seluma, yang dipangkas adalah perjalanan dinasnya," sampai Nofi. (aba)